

# *Cuba lamenta pérdidas humanas y materiales por incendio en China*

---



**Las autoridades locales afirman que el incendio se originó por la mala manipulación de una soldadora eléctrica. Foto tomada de @BrunoRguezP**

La Habana, 23 nov (RHC) Autoridades cubanas lamentaron la pérdida de vidas humanas y los daños materiales provocados por un incendio en una fábrica de la ciudad de Anyangla, en la provincia china de Henan.

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel expresó sus condolencias al pueblo y gobierno de la nación asiática por el siniestro que dejó 38 muertos y 2 heridos.

“Nuestra solidaridad con familiares y allegados de las víctimas”, escribió el jefe de Estado en su mensaje de Twitter.

En la misma red social, ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez también hizo extensivo el pésame a familiares y amigos de los fallecidos en la tragedia, ocurrida en la tarde de este lunes.

Refieren las autoridades locales que el incendio se originó por la mala manipulación de una soldadora eléctrica. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305828-cuba-lamenta-perdidas-humanas-y-materiales-por-incendio-en-china>



**Radio Habana Cuba**